

Palisse avait eu d'elle au moins huit enfants, dont trois naquirent avant l'établissement du graveur à Thiers. En effet, les registres baptistaires existent très complets de 1655 à 1663, et nous n'y retrouvons pas la naissance de ces premiers enfants. Ce sont :

1^o Benoît, présenté en 1665 comme parrain d'un frère, et refusé par le vicaire comme trop jeune : on ne retrouve pas sa trace dans la suite.

2^o Jacques, mort à Thiers, le 9 février 1693, âgé de 33 ans.

3^o Marie, morte à Thiers, le 4 novembre 1685, âgée de 23 ans.

Cinq autres naquirent à Thiers :

4^o Gabriel, né le 16 juin 1664.

4^o Benoît, né le 14 juin 1665.

On ne retrouve par la suite aucune trace de ces deux enfants :

Ils durent mourir jeunes, sans doute en nourrice.

6^o Jean, né le 23 octobre 1667, mort le 10 mars 1693.

7^o Joseph, né le 3 novembre 1668, mort le 30 janvier 1757.

8^o Madeleine, née le 12 juin 1671, morte le 6 mai 1674.

De ces huit enfants, l'avant-dernier seul vécut son temps et fit souche.

D'après l'*Avant-Courrier*, Palisse habitait la rue Malorie : ARVEMALOR. Or, ses enfants étant tous baptisés dans la paroisse de Saint-Genest, il faut en conclure que son domicile était du côté nord de la rue, — à droite en descendant, — le côté sud appartenant à la paroisse de Saint-Jean-du-Passet.